

# 女子バレーボール部 活動報告 2024.9.9

## ☆夏季大会

8月17日(土)

1回戦 青梅総合 2 (25-18 25-21) 0 福生  
2回戦 青梅総合 2 (25-23 25-19) 0 新宿

8月18日(日)

3回戦 青梅総合 2 (25-17 25-11) 0 広尾  
4回戦 青梅総合 0 (13-25 17-25) 0 高島

新チームになってはじめての大会です。

新チームの目標は「関東大会出場」！今後行われる新人戦や春季大会兼関東予選に向けて、まずはベスト32(ブロック優勝)をとりたいと夏季大会に臨みました。

本校はFブロックに入り、初戦から福生高校との対戦があるなど実力校との対戦が続く組み合わせで、初戦から気の抜けない戦いとなりました。

1回戦、福生高校とは学校の所在地も近く、中学の同級生がいるなど知った顔の子たちが多い学校です。また、今年は合宿も合同で行ったため、まさに互いを知り尽くしたライバルとの対戦です。予想していた通り、白熱した戦いで一進一退の攻防となりましたが、生徒たちは夏の練習に間違いはないと自信をもってプレーすることが出来ており、無事に勝利することができました。一時は大きくリードを許す場面もありましたが、あきらめずにまたチームを立て直して戦い続けることができたのは、この夏の大きな成長だったと感じます。

2回戦の新宿高校も、上手な選手が多く鋭い攻撃に苦戦しましたが、なんとか勝利…3回戦も勝ち進むことができ、ベスト32をかけた4回戦目(ブロック準決勝)にコマを進めることができました。

ベスト32をかけてブロック準決勝で挑む相手は、高島高校です。関東大会常連の強豪校で現在ベスト32のシードをもった学校です。組み合わせが決まった日から高島に挑戦しようと、勝利を目指して取り組んできたので、気合十分に試合に臨みました。今年のチームの強みである高さを生かした攻撃が決まる場面もありましたが、高島高校の安定した守りからの多彩な攻撃に対応することができず、力及ばず…敗退となりました。

結果はFブロック3位ベスト64となりました。

新人戦に向けて、武器である攻撃を磨くとともに、レシーブやブロックといった守りの安定感と繋ぎの精度を高められるように練習に励んでいきます。



※夏休みは公式戦以外にも各大会に出場しました。  
8ブロック大会・湘南フェスティバル・多摩フェスティバル(3位)・武相大会

